

EL POPULAR

DIARIO REPUBLICANO

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN.—Almería: Un mes, 1 peseta. Provincia: Trimestre, 3 pesetas.—Extranjero: Trimestre, 6 pesetas.—Número suelto, 5 céntimos.—Número atrasado, 25 céntimos.—Para revendedores: 25 ejemplares, 75 céntimos.

TARIFA DE ANUNCIOS.—En 1.ª plana: línea, cuerpo 8, 50 céntimos.—En 2.ª y 3.ª plana: línea, cuerpo 8, 30 céntimos.—En 4.ª plana: línea, cuerpo 8, 20 céntimos.—Noticias y comunicados, a precios convencionales.—PAGOS ANTICIPADOS.

Redacción, Administración y Talleres:

Plaza del Mercado, 22, 24, 26 y 28

AÑO IV.

Almería.—Sábado 26 de Abril de 1913.

Núm. 1.026.

El escándalo del día La protesta arrecia

A medida que las gentes se van enterando de lo sucedido el miércoles último en la sesión de la Junta de Asociados, aumenta la indignación que las primeras noticias de aquel escándalo produjeron y arrecian las protestas que hasta a los más indiferentes arrancan los acuerdos increíbles de la mayoría de esa Junta.

No cabe dar a tales acuerdos explicación satisfactoria; y no se concibe cómo han incurrido en el craso error de adoptarlos, personas ya curtidas en las luchas de la vida pública y hombres de sano juicio y de posición independiente, que no han debido en modo alguno prestarse a servir de comparsas en esa farándula escandalosa de la política de campanario que se estilaba todavía por aquí, cuando ya parecía desterrada para siempre de entre nosotros.

Por mucho que tire el interés político y por muy grande que sea el afán de mantener colocados en sus puestos a paniaguados y compadres, por encima de todo eso, y por motivos de pública honestidad siquiera, debería haberse tantado mucho la ropa la mayoría de la Junta de Asociados, antes que sobreponer al bien de la ciudad, los egoísmos de esa legión de chupópteros que del presupuesto municipal se nutren. No se puede ir, como lo ha hecho la mayoría de aquella Junta, contra los intereses de todo un pueblo, sin desatar los vientos del escándalo y sin concitar justamente, contra los que así han procedido, las iras de los perjudicados y la indignación del vecindario entero.

Se dice por algunos, por aquellos que tratan, aunque tímidamente, de justificar la conducta de la mayoría de la Junta de Asociados, que ese mismo presupuesto de gastos, objeto ahora de la execración de las gentes, fue aprobado ya meses pasados, en Diciembre del año anterior si mal no recordamos, sin que entonces provocara las recias protestas de ahora. Este argumento, es sencillamente una sandez. Se aprobó aquel presupuesto de gastos, porque se calcularon, en el de ingresos, los necesarios para cubrirlo; y contando con recursos bastantes para no implantar en aquel un severo régimen de economías, estaba más justificado que ahora, mucho más justificado seguramente, que no se apelara a la tala de empleados y a la de otras atenciones que han debido ahora suprimirse sin piedad. Aún así, hubo entonces quien pidió y sostuvo el criterio de las economías, y claro es que la petición, como siempre, partió del seno de la minoría republicana; pero la mayoría se impuso entonces también, como lo ha hecho al presente, y no hubo medio de lograr que aquel criterio prevaleciera.

En las circunstancias actuales era de buen sentido, más aún, era moralmente obligado, a nuestro juicio, que el presupuesto municipal, nivelado en Diciembre por los ingresos calculados en concepto de arbitrios, al hacerse éstos desaparecer, con las bajas en la tarifa introducidas por el ministro de la Gobernación, volviera a nivelarse, reduciendo también los gastos, puesto que los ingresos se habían igualmente aminorado. Esto, como comprenderá todo el que tenga dos dedos de frente, era elemental, indiscutible, cosa realmente de sentido común. A una baja considerable de ingresos, correspondía una baja exactamente igual de gastos. Este es el *a b c*, no ya de la ciencia económica, sino de las reglas más rudimentarias para andar por casa. Pues a pesar de eso, la mayoría de la Junta de Asociados, compuesta de tantos hombres sesudos, que no obstante serlo han incurrido en tal dislate, han mantenido, sin alterarla en lo más mínimo, la cifra de los gastos, cuando habla, la de los ingresos, disminuido tanto, y de ello ha resultado ese monstruoso

presupuesto con déficit, ciempiés horrible del que a estas horas suponemos, piadosamente pensamos, que habrán ya en sus soledades renegado, hasta sus mismos inverosímiles progenitores.

Y hé ahí cómo, por no haber antepuesto en este caso el bien general a los menguados intereses de bandera, se ha llegado a la triste situación actual, colocando al Ayuntamiento en el plano inclinado de un desprestigio irreparable. Por que el trance es de esos que no tienen solución ni defensa posible. Se piden al vecindario sacrificios cuantiosos; se trata de cobrar el impuesto de patentes, el de inquilinato, el de rejas salientes y tantos otros. ¿Y para qué? ¿Para beneficio de la ciudad, para obras, para mejoras, para algo útil? No. ¿Para pagar empleados, que en su mayor parte apenas trabajan y para hacer frente a otras atenciones que tampoco redundan, muchas de ellas al menos, en pró de Almería? Y al enterarse de este abuso, de este evidente abuso, sin defensa racional posible, el vecindario y los contribuyentes todos, responden al acuerdo inconcebible de la Junta de Asociados, diciendo: Pues no pagamos y haremos cuanto en nuestras manos se halle para privar de ingresos a una corporación que tan mal empleo trata de darles. Y eso mismo dicen los parraleros y lo propio repiten todos los que con el acuerdo de la Junta Municipal se consideran perjudicados.

Y hay que darle la razón, por que la tienen. Dotar al Ayuntamiento de medios de vida, si los aplica en beneficio de la ciudad, es justo y es obligado. Negarse a ello, si los consagra solamente a que los chupópteros traguen, es de igual modo razonable y cuerdo. Así está planteado actualmente el problema; y como después del acuerdo famoso del miércoles, en el cual una mayoría más famosa aún, resolvió no revisar el presupuesto, no se vé para tal problema solución alguna satisfactoria, las protestas del vecindario, de los productores, de los industriales y de todos los perjudicados arrecian de tal suerte, que el asunto ha llegado a revestir las proporciones de un escándalo formidable.

Ante él, nosotros caemos resueltamente del lado de los intereses de Almería, únicos que nos importan, y unimos sin vacilar nuestra protesta a las que todos los hombres de espíritu imparcial formulan, contra el acuerdo desatentado que nos ha traído a esta deplorable situación.

De sociedad

En el rápido de ayer, salió para Madrid desde Granada, el ingeniero autor del proyecto del ferrocarril de Torre del Mar a Zurgena, don Francisco J. Cervantes.

—Ha llegado a esta ciudad a hacer la acostumbrada visita a su numerosa clientela, nuestro querido amigo don Rafael Caparrós, agente de «La Papelera Española», en Málaga.

—En la madrugada última ha dado a luz con felicidad completa, una hermosa niña, la señora doña Juana Moreno, esposa del comerciante de esta plaza, don Antonio Tapia.

El estado de la madre y de la recién nacida es completamente satisfactorio, de lo que nos alegramos.

Mejoras de EL POPULAR

No con palabras, sino con hechos, vamos a responder al constante favor que el público nos dispensa.

En los primeros días de Mayo próximo, EL POPULAR aumentará su tamaño, publicándose en grandes páginas

a SIETE COLUMNAS, con interesantes originales de política, minería, comercio, literatura, arte, completa información local, provincial y regional, folletines variados y extenso servicio telegráfico.

A pesar de los mayores gastos que ese aumento de tamaño representa para nosotros, el

precio de suscripción de EL POPULAR continuará siendo el mismo de siempre:

Una peseta al mes

De este modo realizaremos nuestro firme propósito de que sea

EL POPULAR el diario de más lectura, de más circulación y el más barato de Almería

Mercado de ganados

Se hace saber a todos los ganaderos, que el día 7 de Abril, fué trasladado el mercado de ganados que hasta entonces vino celebrándose en las Alcabillas Altas, al pueblo de Alboloduy, continuando dicho mercado en lo sucesivo todos los lunes de cada semana.

Conferencia

Mañana, domingo, dará la acostumbrada conferencia en los salones de EL POPULAR, nuestro distinguido amigo y correligionario, el maestro de la escuela graduada, don Serafin Baudin Agüero.

El tema sobre que versará, será *Omnipotencia de la educación*.

La conferencia será pública y empezará a las nueve.

Serüega la más puntual asistencia.

Los exploradores

Relación de socios fundadores:

Don José Molero Levenfeld, don Juan Moldero, don Francisco J. Cervantes, don Francisco Romeo, don Gregorio Juaristi, don José Sánchez Entrena, don Alberto Verdejo, don Isidoro Fernández, don José María de Acosta, señor Vizconde de Casa Figueras, don Andrés Clares, don H. F. Fischer, don Juan Ramirez, don Ernesto Ongton, don Carlos Pérez Burillo, don José González Matallana, don Rafael Espinar, don Francisco Martínez Vázquez y don Luis Ojeda Fernández.

Riña en Lucainena

La guardia civil del puesto de Lucainena comunica al señor gobernador, que los vecinos de aquella localidad don Primo Aguirrurreta Echanren y Francisco Molina Granero, han reñido en la calle de la Estación de aquella, villa resultando los dos heridos, aún cuando ligeramente.

Ambos individuos fueron puestos a disposición de la autoridad judicial de dicho pueblo.

Se alquila

una casa de planta baja con cuarto de baño, jardín, cuadra y aljibe, razón en la administración de este periódico.

Soldados prófugos

El juez instructor del Regimiento infantería de Córdoba número 10, interesa de todas las autoridades de la provincia, la busca y captura de los soldados que se expresan a continuación y cuyos paraderos se ignoran:

Juan Palenzuela Pérez, natural de Almería; Cristóbal López Hernández, natural de Almería; Antonio Pición García, natural de Almería; Francisco Egea Lázaro, natural de Sorbas; Francisco Parra Teruel, natural de Vera; José Expósito Sánchez, natural de Huércal Overa; Juan Useros González, natural de Tabernas; Adolfo Moreno Rubio, natural de Bayárcal; Manuel Rodríguez Hernández, natural de Alhama; y Manuel Guirado López, de Olula de Castro.

Crónica de Félix

La lectura del bien escrito artículo sobre las excelencias del esperanto, publicado pocos días ha, en EL POPULAR, por Amario, pseudónimo en el que quiero descubrir el nombre de un ilustrado profesor de esa capital, trae a mi memoria una nota simpática con la que pienso aderezar esta crónica felixiana.

Paseaba cierto día por la hermosa plaza de la iglesia de esta villa, embriagándome en la contemplación de aquel magestuoso panorama, teñido en las cercanías por el variado verdor de sus olivos y almendrales y allá en la lejanía por el eterno azul del mar; pensaba agradecido en los ricos manantiales de salud que este clima de la serranía, preñadamente benigno, a pesar de su altura, brinda a los que como yo, necesitan para sus pulmones, tapas y medias suelas, y razonaba sobre lo que los hombres que vean más allá de sus narices y no tengan el corazón en el estómago y el cerebro en su bolsillo (que es lo que aquí priva) podrían hacer en este pintoresco país, ahora que las vías de comunicación empiezan a europeizarse, perdiendo su secular carácter africano.

Enjambres de chiquillos de indumentaria tan ligera y misera, como robustos de carnes sonrosadas, se agitaban en mil vertiginosos ejercicios, derrochando raudales de energías en aquellos saludables juegos y comparaba esta libertad del niño criado en plena naturaleza, con los entecos organismos infantiles de la ciudad, entregados a juegos reglamentados según arte, con luz y aire a dosis refractas y empaquetados en lindos trajes con arreglo al último figurín.

Pero cual fué mi sorpresa al advertir que muchos de aquellos rapaces, revelando una cultura que no era de esperar de su delaje, gritaban soltando continuamente citas gramaticales, notas históricas y geográficas, expresiones aritméticas y geométricas, frases, en fin más o menos científicas, relacionadas con sus juegos y faenas, y lo que es más notable, expresándose en esperanto! pero con tanta soltura, facilidad y corrección, como en castellano.

Después ya supe que este milagro, pues tal me pareció por lo inesperado en estas tierras, era debido al trabajo y celo del profesor de esta escuela nacional de primera enseñanza don Juan Magán González, cuya labor y entusiasmo por toda idea progresiva corre parejas con su ilustración y cultura, en la que procura educar la niñez, buscando la regeneración del pueblo en los hombres de mañana, desesperanzado de encontrarla en los del día.

De modo que ya sabe Amario que para la constitución de la sociedad esperantista almeriense, puede contar en estos breñales con un núcleo importante que habla y comprende la importancia del idioma universal inventado por el Dr. Zamenhof.

Por cierto que he sabido, que uno de estos infantiles esperantistas se dirigió, por medio de carta escrita en dicha lengua, a un conspicuo doctor, también esperantista de esa capital, el cual ni se ha dignado contestarle.

Lo siento... por el conspicuo.

Y bien quisiera, que cuantas notas transmito sobre esta región fuesen tan agradables como la anterior, pero no es culpa mía el tropezar con motivos de censura, donde sólo quisiera hallarlos de elogios; por lo que, deseando que esta crónica vaya limpia de toda impureza, dejo para otra, seguir ocupándome de la epidemia del caciquismo, que con las de la tuberculosis, el alcoholismo y la... tabacalera, amenazan con el exterminio de España en general y de esta provincia en particular.

Mi enhorabuena a Peramo por su brillante conferencia sobre el esperanto.

Thompsons.

Felix 4-13.

De Alhabia

Nuestro corresponsal literario del pueblo de Alhabia, nos transmite varias notas referentes a una fiesta nocturna que ha tenido lugar en dicho pueblo.

La casa de don Francisco Galindo, lujosa y espléndidamente adornada, fué el escenario donde se dieron cita lo más distinguido de la sociedad de este pueblo.

El notable pianista don Antonio Simón, ejecutó admirablemente los más escogidos trozos musicales del repertorio de los mejores artistas.

También las encantadoras niñas, Virtudes García y Paquita Ruiz, de 11 y 12 años, respectivamente, ejecutaron con un arte precoz, algunas obras musicales.

La nota más simpática de la fiesta, fué la que dió la bella señorita Lola del Barco, que con su voz portentosa de artista consumada, cantó varios números de zarzuelas y operetas.

Todos fueron justamente aplaudidos, y espléndidamente obsequiados por el dueño de la casa.

La fiesta terminó a altas horas de la noche.

Asociación popular de Enseñanza

Testigo es todo el público de Almería de la meritísima labor que esta Asociación realiza.

Sosteniendo primero una escuela neutra, hizo patente su fe en la cultura del pueblo, su fe en que de la educación de la infancia ha de salir la regeneración del mañana de nuestra amada patria. En aquella escuela neutra su digno y competente profesor señor Brocca vertió todos sus entusiasmos, sembrando generosamente las semillas emancipadoras de la conciencia y la razón. Aquella escuela se cerró porque su profesor fué a las oposiciones y conquistó la escuela nacional de Jauro, donde podrá proseguir la cruzada que principió bajo los auspicios de la «Asociación Popular de Enseñanza», y aquella escuela no ha vuelto a abrirse porque sancionada por la ley sobre el catecismo, queda ya respastada la conciencia de los niños y de los padres que concurrían a las escuelas nacionales, a donde deben acudir todos los ciudadanos en busca del pan del alma para sus tiernos retoños.

La educación de la niñez estaba ya asegurada y garantida en la escuela del Estado, que es la escuela del pueblo, que es la escuela de todos y entonces un entusiasta maestro de esta capital

CANDIDATURA POPULAR DEL COMERCIO

Para Concejal por el distrito 3.º (Puerto)

Don José Sánchez Entrena

Presidente del Círculo Mercantil

Centro electoral, Pavía, núm. 14

Fiestas en Canjáyar

Hoy han terminado los festejos de feria con el que más ha llamado la atención...

Presidían tan hermosa fiesta, las bellas y distinguidas señoritas Carmen Toll, Cristina Esteban, María Navarro y Elvira García...

Dejóse oír el sonido de las cornetas, siguió á éste, marcial paso doble y acto continuo aparecieron en el circo los paladines...

Paco Rodríguez, Juan Navarro, Paco Carretero y Luis Navarrete, vistiendo lucidos trajes de jockey y cabalgando en briosos corceles...

Terminada esta primera parte de la fiesta, las hermosas presidentas obsequiaron á los jóvenes con dulces y habanos...

De lo serio y magestuoso se pasó á lo pintoresco y agradable, con la lidia de un hermoso becerro travieso y acometedor...

Con la capa y banderillas se distinguieron Paco Estevan, Tristán Soriano y el sobresaliente Angel Cobreces...

De matar encargóse el opulento minero bilbaíno don Vicente Ochaudiano, que sin preocuparse mucho de los pases de rubrica...

Música, sombreros, palmas, dulces, habanos, aplausos y vivas, dieron fin á tan simpática fiesta...

Otro detalle digno de mencionarse es, la filantrópica generosidad del señor Ochaudiano...

MADERAS DE CONSTRUCCIÓN Pino rojo abeto y tea, calidades super orisimas. Consultar precios con el representante Herrera, Méndez Núñez, 12, Almería

MINERIA Carta de pago Don José Lináres Giménez presentó ayer un escrito en el negociado de minas del gobierno civil...

vecino de esta capital, presentó ayer escrito acompañando la hoja de aprecio para el expediente de expropiación del cable de la mina «Los tres parques»...

Depósitos Don José García del Moral, presentó ayer en el gobierno civil dos cartas de pago correspondientes á los depósitos hechos para atender á los gastos...

Don Gerónimo Villalobos Gallardo, ha presentado escrito en el negociado de minas del gobierno civil, interesando se gire nueva visita de inspección á su mina titulada «Rosa»...

Al propio tiempo protesta de las operaciones facultativas que en la actualidad se están practicando en el citado registro.

Instrucción pública

Resolución equitativa La Comisión permanente del Consejo de Instrucción pública, contestando una consulta del Ministerio de Hacienda...

Instancia desestimada Ha sido desestimada una instancia suscrita por los opositores á Escuelas de 2.000 y más pesetas, verificadas en 1910...

Bachilleres El Rector de la Universidad de Granada ha expedido títulos de bachiller á favor de los señores siguientes:

Don Antonio Manzano Manzano, don Alvaro José Morillas, don Francisco Malo Marin, don Nicolás Valverde Torres, don José Pidegáin Aguilar...

Critiquilla

Quadro Sala lujosamente amueblada. Señora distinguida y dos ó tres sirvientas rodean dando muestras de dolor y de impaciencia...

Señora—¡Pobrecito! ¡Estoy desesperada de ver como sufre tu entura no te hace operación y don Ricardo sin saber nada...

ves Dorotea qué ojos más tristes pone? Si parece una persona; sin duda no le habreis dado de comer bien.

Doncella—No, señora, estubo en la mina se comió u o huevos pasados por agua y los bizcochos en leche.

Cocinera—Y anoche, el estofado se lo comió todo y unas bizcochelas que se le dieron además.

Criada—Y por la tarde, estuvo tan contento con las señoritas en el coche.

Señora—¡Ay mira como se pone, Dios mio! Se vá á morir... Anda Dorotea, llégate corriendo y avísale al veterinario...

Señora—¡Ay mira como se pone, Dios mio! Se vá á morir... Anda Dorotea, llégate corriendo y avísale al veterinario...

Doncella—¡Señora, ahora parece que mueve el rabo!

Señora—Mira, ofrezco una solemne novena si esto no es nada... ¡Ay, pero cuanto tardan!

Doncella—Señora, si es que se está rascando.

Señora—¡Pobrecito monín (acariandole) ¿quien te quiere á tí? Dame un besito, traigale un bizcocho, parece que está más animado...

Doncella—(Volviendo). Señora es una pobre anciana que pide limosna.

Señora—¡Qué pesada te ponés tu también, que le vamos á hacer. Si le mataron sus hijos ¿qué fueron á la guerra?

Doncella—Dice que está sola en el mundo, que le mataron dos hijos, cuando la guerra, que se encuentra muy enferma y que no ha comido en todo el día.

Señora—¡Qué pesada te ponés tu también, que le vamos á hacer. Si le mataron sus hijos ¿qué fueron á la guerra? No puedes socorrer á todos los que vienen á pedir, ¿dónde iríamos á parar?...

Doncella—No se apesambre, señora, son las pulgas. (Entran apresuradamente las sirvientas y el veterinario.)

Señora—¡Ay, al fin!... Pase usted, créle que no venían nunca; á ver qué le pasa á mi pobre ciego perro, recete cuanto haga falta; y tú has traído los bizcochos borrachos?...

A. Delgado Castilla.

NOTICIAS

Informes de conducta También el juzgado de Instrucción de este partido ha pedido se informe sobre la conducta que observan Pedro Montoya Martínez y José M. Valdés.

Requisitoria El juez instructor del cuerpo de la Remonta, en Ubeda, requiere al recluta, Francisco Aguilera Santiago, natural de Vera.

Cobro de un impuesto El alcalde de Huércal de Almería anuncia al público, la recaudación voluntaria del impuesto de cédulas personales.

Con marca La Luna la antigua casa AMATLLER ha puesto á la venta unos riquísimos chocolates que se recomiendan por su finura y delicado aroma.

Pérdida

Se ha extraviado un herrito caneló.

A quien lo encuentre, póngalo en la tabla del Quiépro 9, se le gratificará.

Casos

La guardia civil de Lucitena de las Torres, ha recogido gran número de armas prohibidas á los mineros que trabajan en las minas de aquel coto.

No hay que dudar que lo mejor para teñir el pelo es «La flor de Lis».

De venta en droguerías y perfumerías.

Natalicio

Ha dado á luz un hermoso niño la esposa de nuestro estimado amigo don Dionisio Checa.

Los bandidos tráficos de París

sus crímenes, los pormenores del proceso y su sentencia, forman el tomo del «Libro de la vida» publicado esta semana. Precio 30 céntimos.

Consultorio

Continúa funcionando con verdadero éxito, el Gabinete Médico-Quirúrgico, Vargas Machuca, de Madrid, establecido en la calle de Granada, de nuestra ciudad.

A las muchas y difíciles operaciones practicadas en otro ramo de la medicina, en la sección de ojos, son en número bastante crecido, los clientes que se hallan completamente curados en poco tiempo.

Citaciones

El juzgado de Instrucción ha hecho las citaciones siguientes: Para el 28 del actual, Miguel Vilches y Luis Segura; el 29, Aurelio López Fornieles; y para el último día del mes, José Cantón y Antonio Gómez, del Cabo de Gata.

No parece

El juez de Instrucción de Cuevas, cita llama y emplaza al procesado Pedro Higuera Ortiz (a) Curesa para que declare en causa criminal contra él seguida.

Urgente

Se venden horros mecánicos para cocer pan con carbón de cok. Los que valían á 400 pesetas á 250 á plazos y se pueden retirar en el actor: calle Granada 53 informarán.

Contribución

En la secretaría del Ayuntamiento de Roquetas, han quedado expuestos para que los interesados puedan formular sus reclamaciones, los apéndices al amillaramiento de la riqueza, base de los repartimientos de la contribución territorial para 1914.

Relación de condenados

El gobernador civil ha dirigido una circular á los alcaldes de los pueblos, interesándoles remitir antes del día 5 de Mayo próximo, un estado detallado de los individuos que cumplen pena, confinamiento ó destierro, en cada término municipal.

E mejor

de todos los chocolates es el de AMATLLER marca Luna.

Cédulas personales

El alcalde de Roquetas anuncia al público, la recaudación voluntaria del impuesto de cédulas personales.

Automóviles Renault

Primera marca reconocida. Representante, Herrera. Méndez Núñez, 12, Almería.

Los consumos

El alcalde de Carboneras comunica al gobernador civil, haber quedado expuesto al público el repartimiento de consumos para cubrir el déficit correspondiente al estrarradio, del año anterior.

Cobradores cesantes

Han dejado de pertenecer al arriendo de carruajes, carros, bicicletas etc., los cobradores Miguel González Villegas y Angel Villar.

El arrendatario de dicho impuesto don Miguel Gabin, lo hace saber al público en general para los efectos consiguientes.

A los remitentes DE PATATAS

Se venden sacos de las tres viras para mearar patatas, en buenas condiciones. Darán razón, Obispo Orberá 55, (al lado del palacio del Obispo Orberá.)

LA SEÑORA DOÑA Candelaria Terol Cortés Falleció ayer, á las seis de la tarde A LOS 68 AÑOS DE EDAD R. I. P. Su desconsolada hermana, doña Josefa Terol Cortés (ausente); sus sobrinos, don José Ortuño Terol y doña Josefa Mariñes Terol; su sobrina política, doña Antonia Garín y demás familia, Ruegan á sus numerosos amigos se sirvan asistir á la conducción del cadáver...

Los legitimos motores «OTTO» se construyen exclusivamente en Alemania por la Gasmotoren-Fabrik Deutz, Colonia Deutz. Para gas pobre de antracita, carbón de leña, cok, etc. Para bencina, petróleo, creosotas (Motores Diesel). Unicos concesionarios para España y Portugal Langen y Cia. S. en C. Barcelona, Paseo de Gracia 30.—Madrid, Victoria 30

PARRALEROS Maderas de pino para barriles á precios muy reducidos Tenemos grandes existencias en todas marcas Foruria y López Despacho: Martínez Campos, número 3

LLOYD ALEMÁN Compañía de Seguros Marítimos Agentes, Verdejo Hermanos NOTA.—Quedan asegurados los envíos de patatas de Almería á Valencia, Barcelona y Marsella.

Los mejores chocolates CHOCOLATES Royak De venta en los establecimientos de ultramarinos y confiterías

Aceite puro de hígado de bacalao LEGITIMO DE TERRANOVA EL MEJOR RECONSTITUYENTE PARA LOS NIÑOS VACUNA SUIZA Droguería EL ARCO IRIS, Puerta de Purubana

Nuevas remesas de SOMBREROS BORSALINOS para la temporada de primavera, se han recibido en la sombrerería de ROSALES Y ULIBARRI, Tiendas, 4 Garantizamos que todos los sombreros que esta casa se venden son de procedencia directa y nunca pierden el color ni el tamaño.

Gran fábrica de Pavimentos Hidráulicos y Piedra Artificial Grandes existencias.—Se hacen toda clase de trabajos especiales AZULEJOS, CEMENTOS Y CEMENTOS PORTLAND DE TODAS CLASES Esta casa es la que en Almería cuenta con mayores novedades, emplea los mejores cementos en su fabricación y vende más barato. José Vicente Castillo GRANADA 95, ALMERIA

